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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
REFORMA ELECTORAL 
 
TRABAJARÍAN EN LEGISLACIÓN ELECTORAL Por Patricia López Núñez Existen áreas de oportunidad en materia electoral, reconoció el presidente del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) Gerardo Romero Altamirano, al considerar que las controversias en distintos casos son muestra de ello. Ante las Resoluciones del Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ) que refutaron algunas decisiones del Consejo General del IEEQ, Romero Altamirano afirmó que ya se realizan los análisis correspondientes para detectar las necesidades de reforma y áreas de oportunidad en materia electoral. Para el presidente, estos cambios en las resoluciones se debe a que existe un nuevo marco legal que establece diferentes competencias para cada órgano electoral y eso dificulta tomar algunas decisiones. Como por ejemplo, mencionó la imposibilidad de ordenar un recuento jurisdiccional en la elección de Tolimán y el de Huimilpan, que tuvo que ordenar el TEEQ, porque el consejo distrital estaba imposibilitado por ley. Para enfrentar de mejor manera estas situaciones, el IEEQ inició un análisis de todas las fases y las áreas de oportunidad de la ley en la materia y podría presentar los resultados luego de la conclusión del proceso electoral. Seguimos haciendo análisis para ver las áreas de oportunidad internas y externas, ver qué proyectos pueden derivarse del proceso que todos vivimos al mismo tiempo, tanto partidos políticos como ciudadanos, dijo Romero Altamirano. (DQ p16) 
 
DENUNCIAS 
 
DENUNCIAS DEL PROCESO ELECTORAL, CASI RESUELTAS Por Arlene Patiño Flores El titular de la Unidad Técnica de lo Contencioso Electoral del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Roberto Rodríguez Ontiveros, informó que únicamente quedan pendientes de resolver tres denuncias presentadas ante el organismo electoral por el proceso electoral de este año. De un total de 103, destacó, el avance es de 97 por ciento. Apenas la semana pasada fueron resueltos por la unidad 10 procedimientos especiales sancionadores, de los cuales en ocho se declararon inexistentes las violaciones denunciadas. Reparten amonestaciones. El viernes pasado, los integrantes del consejo electoral determinaron amonestar públicamente a partidos políticos y ex candidatos en el proceso electoral anterior, dentro de los que destacan Manuel Pozo (ex candidato a la presidencia municipal de Querétaro), Roberto Loyola, Francisco Domínguez (ambos ex candidatos por la gubernatura del estado) y Ernesto Alcocer (ex candidato a diputado local). Tras una denuncia interpuesta por el partido Movimiento Regeneración Nacional por colocar propaganda en zonas de monumentos históricos, los siete consejeros electorales decidieron amonestar a los partidos Acción Nacional, Revolucionario Institucional y Verde Ecologista, además de los entonces candidatos Roberto Loyola, Francisco Domínguez y Ernesto Alcocer. Asimismo, hizo constar que el ex candidato a la presidencia municipal de Querétaro, Manuel Pozo Cabrera, colocó propaganda antes de los tiempos legales. Desechan denuncias. De igual manera, durante la Sesión del Consejo General del IEEQ, integrantes decidieron desechar la denuncia interpuesta en contra de José Calzada Rovirosa, actual gobernador del estado, de intervenir en el proceso electoral. Al respecto, Roberto Rodríguez Ontiveros indicó que se determinó que el gobernador acudió en un día inhábil a un evento en donde los medios de prueba no acreditaron alguna violación a la ley. “Había algunas fotografías donde aparecía el gobernador del estado, se observaba un grupo numeroso de personas, y el propio accionante dice que asistió en día inhábil, por esto, y porque no había prueba clara de desvío de recursos se tuvo por no acreditada la falta”, informó. (EE 6) 
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 http://eleconomista.com.mx/estados/queretaro/2015/08/02/denuncias-proceso-electoral-casi-resueltas 
 
RECUENTO ELECCIÓN EN TOLIMÁN 
 
PANAL GANA ALCALDÍA EN TOLIMÁN Por Redacción Luis Rodolfo Martínez Sánchez, presidente municipal electo de Tolimán por el partido Nueva Alianza (Panal), recibió su constancia de mayoría relativa por el Consejo Distrital XIII del Instituto Electoral del Estado de 
Querétaro (IEEQ). Luego de un recuento de votos realizado por una impugnación, se revirtió el resultado a favor del Panal. (EE 6)   
IMPUGNACIONES 
 
IMPUGNARÁ EL PAN Por Zulema López El Partido Acción Nacional (PAN) impugnará la amonestación interpuesta por el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) en su contra, por considerar que utilizó un doble criterio al castigarlos por colocar publicidad en una zona protegida de sitios y monumentos. Martín Arango, representante del partido ante el IEEQ, informó que será, a más tardar el martes, cuando interpondrán el procedimiento, ante el Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ) expediente en el que evidenciarán que al blanquiazul se le rechazó una denuncia similar, que interpuso en contra del Partido Revolucionario Institucional (PRI) Manifestó que se trata de una sensación inequitativa, toda vez que el PAN, únicamente colocó una barda en la Zona de Los Arcos, mientras que el PRI contó con más de seis lonas, diversos banderines y que incluso, la casa de campaña de sus candidatos a la gubernatura y alcaldía de Querétaro, se encontraban en esa zona de monumentos. A todas luces es una sanción inequitativa porque no puede ser que por una barda te sancionen de igual forma que por quien tenía, realmente, una gran cantidad de publicidad. Vamos a estar argumentando esta inequidad. Cuestionó que el IEEQ validara la denuncia en contra de su partido, interpuesta por el Partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y rechazara la de su partido, lo que evidencia la doble moral aplicada en el caso. El PAN recibió una amonestación por una barda que se encuentra en la esquina de (boulevard) Bernardo Quintana y Los Arcos… el propio Instituto Electoral resolvió, en un asunto idéntico que promovimos en contra de Roberto Loyola Vera, también sobre una barda; decidió no sancionar este tipo de conductas. Nosotros, argumentando la equidad que debe prevalecer entre todos los actores, vamos a solicitar que se aplique, exactamente, el mismo criterio que aplicó el IEEQ en aquella ocasión, para que el PAN no resulte afectado. Enfatizó que el IEEQ debe aplicar criterios iguales y que, si la vez que el PAN presentó una denuncia contra el PRI, aplicó una sanción diferente, en esta ocasión, la resolución debería ser bajo el mismo razonamiento. (DQ p16) 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
LA DE ABAJO Por Redacción Con la novedad de que ni en las mamparas que administra la autoridad electoral ha sido retirada toda la propaganda. ¿Habrá Multa?. (DQ p1) 
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TIENE TEEQ 20 JUICIOS PENDIENTES Por Jorge Vargas Sánchez Es probable que esta semana sean finalmente desahogados en el Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ) todos los litigios locales, consideró la magistrada Gabriela Nieto Castillo. La presidenta del TEEQ dijo que se recibieron aproximadamente 50 expedientes, entre apelaciones e impugnaciones, que fueron promovidos por ciudadanos y partidos políticos. De esa cantidad ya fueron resueltos unos 30 litigios; uno de los más recientes es la revocación de Constancias de Mayoría que había expedido el Consejo Distrital XIII, con cabecera en Tolimán, en beneficio de Martín Jiménez Ramos, del PVEM. La magistrada informó que 20 asuntos están pendientes de resolver, hecho que podría ser esta semana. Entre ellos está que el Pleno del Tribunal se pronuncie respecto al recuento de votos en el municipio de Huimilpan, en el que la cantidad de votos nulos supera la diferencia que hubo entre el primero y segundo lugar, que fue de 574, mientras que 800 boletas fueron invalidadas. Nieto Castillo dijo que en total fueron impugnadas las votaciones en 11 distritos electorales y las elecciones también en 11 municipios. Así que fueron impugnadas diputaciones y regidurias de mayoría relativa y de representación proporcional. Agotados en el Tribunal Electoral local los litigios podrían, sin embargo, ser resueltos en segunda instancia, si los partidos afectados impugnan los fallos del TEEQ ante la Sala Regional de Monterrey del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, cuestión que se llevaría este mes y en septiembre, pues los diputados electos asumen el día 26 del próximo mes y los Ayuntamientos el día 1 de octubre de este año. (PA 1)  
ESPERAN RATIFICACIÓN DE DIPUTACIONES FEDERALES Por Jorge Vargas Sánchez En los días de este mes podrían ser desahogadas en los Tribunales Federales las impugnaciones que los partidos políticos hicieran respecto a la fiscalización de que fueron objeto sus gastos de campaña, ya que lo relacionado a la asignación de diputaciones de mayoría relativa y de representación proporcional está prácticamente resuelto. La vocal ejecutiva del Consejo Local del Instituto Nacional Electoral (INE), Ana Lilia Pérez Mendoza, consideró lo anterior en base a que ya no hay litigios sobre las elecciones en los cuatro distritos electorales federales, de los cuales el DistritoI fue para el PRI, y los demás para el PAN. En tales circunstancias resta esperar la ratificación, para el caso de Querétaro, de las diputaciones de representación proporcional. Pérez Mendoza recordó que la semana antepasada quedó listo el dictamen de la Comisión Nacional de Fiscalización del INE, que fiscalizó el gasto de campaña de los 10 partidos políticos que participaron en la contienda, y del cual derivaron inconsistencias cometidas por los institutos políticos, debido a las cuales, todos se hacen acreedores a sanciones administrativas. Es precisamente lo anterior el litigio que estaría resuelto en unos días más si los afectados impugnan el dictamen ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, pues podría ser el caso de que los demandantes no compartieran haber enviado información incompleta acerca de la rendición de cuentas y la transparencia de las mismas, como sí la enviaron, según el dictamen, dijo la funcionaria federal. Hizo la observación de que cualquiera que sea lo que suceda en estos días, la justicia electoral federal lo resolverá antes de que termine este mes, de cara a que la nueva Cámara de Diputados Federal asuma desde el 1 de septiembre. La vocal ejecutiva del Consejo Local del INE dijo en relación a la propaganda electoral que aún se observa en distintos sitios de la ciudad, que tratándose de la ubicada en propiedades privadas, el Instituto no pude hacer nada; lo que cabría esperar en casos así, dijo, es que los dueños de los inmuebles convengan con los institutos políticos correspondientes, que les pinten las bardas de otro color o que les ayuden a retirar la propaganda impresa. (PA 1 y 5) 
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PARTIDOS POLÍTICOS Y CANDIDATURAS INDEPENDIENTES 
PAN 
 
VENDRÁ JAVIER CORRAL A QUERÉTARO ESTE JUEVES Por Jorge Vargas Sánchez Tres días antes de que pise suelo queretano en busca de tener las suficientes simpatías locales que sumadas a las nacionales le den el triunfo y lo conviertan en presidente nacional del PAN, la Comisión de Apoyo a la Campaña de Javier Corral ofrecerá una rueda de prensa hoy en un restaurante del centro de la ciudad. El encuentro con los reporteros lo organizan Rolando García Ortiz, Patricia Espinosa Torres, Arturo Nava Bolaños, Rafael Puga Tovar, Simón Guerrero Contreras y Genaro Montes Díaz, quienes integran dicha Comisión. Según la convocatoria a la rueda de prensa que enviaron, el senador con licencia viene a Querétaro este jueves, con lo que será el primero de los dos candidatos a dirigir al PAN que llega a tierras queretanas. Los convocantes están defendiendo la posición discursiva del candidato, al señalar que “si la rebelión es estar en contra de los ‘moches’, del financiamiento ilegal, de la designación por regla o por sistema, de la falta de transparencia en el manejo del padrón, de la sumisión del partido al poder público, entonces sí somos rebeldes”. Algunos de ellos son miembros también de la agrupación Transparencia PAN, cuyo discurso va en contra de los otros panistas más identificados con el conservadurismo que con la modernización del partido, que es la bandera de Corral. (PA 5)  
PIDE CORRAL ENFRENTAR DESAFÍOS CON UNIDAD Por Redacción El próximo 6 de agosto el senador y candidato a la presidencia nacional del blanquiazul, Javier Corral Jurado, realizará una gira de trabajo en el estado de Querétaro con el fin de la militancia del Partido Acción Nacional (PAN) conozca su proyecto. Bajo el lema “La rebelión de las bases”, Javier Corral destacó la manera en que el panismo logró recuperar el estado de Querétaro a través del voto ciudadano, ante lo que exhortó a enfrentar con unidad los nuevos retos. “Querétaro se ganó porque nos unimos alrededor de los candidatos, que fueron excelentes, que asumieron su papel de líderes con campañas muy bien organizadas e incluyentes”, dijo el legislador federal por el estado de Chihuahua y contrincante del queretano Ricardo Anaya Cortés rumbo a la renovación de Comité Ejecutivo Nacional (CEN). (EUQ web)  
COMPROMETE RICARDO ANAYA UNA CAMPAÑA PROPOSITIVA Por Horacio Jiménez Ricardo Anaya Cortés comprometió que se dedicará a hacer una campaña de propuestas rumbo a la renovación del Comité Ejecutivo Nacional del PAN, al advertir que se enfocará “a sembrar concordia, porque eso es lo que quiero cosechar el 16 de agosto”, fecha en que los blanquiazules votarán por su nuevo presidente. El diputado federal queretano con licencia confesó que la lección que dejó el proceso electoral del 7 de junio es el hartazgo ciudadano ante la corrupción, la partidocracia y los políticos “de siempre”. “Hay dos riesgos: seguir padeciendo al PRI corrupto, corruptor e ineficaz que ha aumentado la pobreza y la inseguridad, además, su política fiscal es un desastre; el otro riesgo es que México siga el camino que han andado otras naciones latinoamericanas, donde este ambiente de hartazgo (ha provocado que) surjan líderes mesiánicos que acaban lastimando a sus países”, apuntó Anaya Cortés. Asimismo, aseguró que el “reto central” del panismo es la unidad del partido, así como postular a los mejores candidatos. (EUQ web)    
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ES RICARDO ANAYA EL MEJOR PERFIL PARA DIRIGIR AL PAN NACIONAL: GUADALUPE MURGUÍA Por Jaquelin Hernández Ricardo Anaya Cortés como aspirante a la dirigencia nacional del Partido Acción Nacional es excelente, porque tiene todos los elementos y características para poder buscar una renovación del partido, declaró la regidora panista del Municipio de Querétaro, Guadalupe Murguía. Aseguró que Ricardo Anaya puede sumar a la juventud del partido, pero también a “aquellos que a lo largo de los años han venido militando” porque en su trayectoria ha logrado conjuntar la juventud con la experiencia. Murguía dijo que tiene la convicción de que Ricardo Anaya es un excelente candidato para dirigir al Partido Acción Nacional, e incluso mencionó la regidora que a través de las redes sociales se puede observar la simpatía que tienen los militantes por el queretano. “Hasta donde conozco cuenta con la simpatía de muchos jóvenes que ven al nuevo panismo, pero quienes tenemos y otros más que tienen mayor tiempo, lo ven con la solvencia moral y el conocimiento del partido y la estructura para defender y trabajar a favor del partido”. Recordó que el 16 de agosto se llevarán a cabo las elecciones donde podrán participar todos los militantes que tengan más de un año afiliados al partido. Se espera que haya una mayor participación, ya que los queretanos están con Anaya Cortés. (PA 5) 
 
ALISTAN RELEVO EN EL PAN MUNICIPAL Por Patricia López Núñez El comité municipal del PAN en Querétaro se prepara para el proceso de renovación de la dirigencia capitalina, en la podrán votar unos tres mil 500 militantes, informó su líder Alejandro Cano Alcalá. El también diputado local señaló que él mismo podría contender por la dirigencia municipal del Partido Acción Nacional (PAN) pero esto se decidirá a finales de año, cuando se lance la convocatoria respectiva. (DQ p16) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
DQ: ATERRIZA MÁS INVERSIÓN Por Redacción Querétaro atraerá dos plantas del sector aeroespacial de las firmas francesas Safran y canadiense Dishon, como parte de un paquete de inversiones que ascienden a mil 100 millones de dólares y que "aterrizarán" en el país. De acuerdo con Sergio Ornelas, organizador de la Mexico's Aerospace Summit 2015, en la proyección de MexicoNow además se confirma que Querétaro será sede de la V Edición de la Cumbre los días 3 y 4 de septiembre, en la cual se contará con la visita de especialistas de Norteamérica. Grupo Safran, aunque cuenta con más de 20 años en el país, en el 2010 se asentó en Querétaro con dos nuevas plantas y con el anuncio de una nueva planta lograría su expansión en la producción de piezas para motores de avión y trenes de aterrizaje. En tanto, la compañía Dishon, dedicada a la manufactura de alta precisión, apuesta en el Estado una inversión de 20 millones de dólares, que aplicará desde el 2015 hasta el 2020. En el paquete, también se considera otra planta de Safran en Chihuahua; además que la estadounidense Spectrum construya un Jet de negocios en Mexicali; la ampliación de UTC (también de Estados Unidos) en Mexicali; y la inversión de la firma rusa Craft Avia en Guadalajara. (DQ Principal) 
 
N: MENOR MUERTO Por Tania Talavera José Christian Reséndiz Gil de 15 años de edad, falleció ayer de extraña forma, al desvanecerse al término de un encuentro de futbol. Pese al enorme esfuerzo de los paramédicos, al intentar una y otras vez regresarlo a la vida, ya no reaccionó. (N principal)  
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AM: HAY 46 QUEJAS CONTRA AUTORIDADES FEDERALES Por Mónica Gordillo Como resultado de los indicadores de enero a junio del 2015, el Sistema Nacional de Alerta de Violación a los Derechos Humanos confirmó que, con 46 quejas presentadas ante la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) en contra de autoridades federales, el estado de Querétaro ocupó el lugar 26 a nivel nacional en este listado, por debajo de entidades como Yucatán (55) y Nuevo León (50) y por encima de Hidalgo (39) y colima (28). (AM principal)  
CQ: QUERÉTARO, EN EL TOP TEN DEL TURISMO EJECUTIVO: SALMÓN FRANZ Por Andrea Martínez El Secretario de Turismo, Mauricio Salmón Franz, informó que en el país, Querétaro se ubica en el top ten en turismo de reuniones, de los 56 destinos existentes en México en esta materia. Explicó que en el 2009 la Secretaría apoyó la realización de 219 eventos de un total de 156 mil 900; mientras que al cierre del 2014 apoyaron 173 eventos de un total de 240 mil; estas cifras representan un incremento de casi el 100 por ciento en el número de eventos apoyados por la instancia para su realización. En turismo de reuniones, por cada peso que invirtieron, se derramaron mil 703pesos, detalló.  (CQ principal)  
PA: ABRIRÁ SAFRAN NUEVA PLANTA Por Alan Contreras Querétaro podría ser sede de una nueva inversión de Grupo Safran para la construcción de su sexta planta en la entidad, en la que pretende aplicar entre 300 y 400 millones de dólares, ya que la compañía incluye al estado como uno de los posibles destinos en donde podría aplicar su capital. Una de las primeras opciones que se plantea es que la planta se desarrolle en el Parque Aeroespacial de Querétaro, ubicado a un costado del Aeropuerto Intercontinental de Querétaro (AIQ). La compañía tiene contemplado desarrollar una nueva planta donde pueda construir nuevas turbinas para aviones, las cuales ahorrarían 30 por ciento de combustible y emitirían un 40 por ciento menos de ruido. Con la finalidad de hablar del proyecto e impulsarlo, la semana pasada el gobernador electo, Francisco Domínguez Servién, se reunió con el presidente de Grupo Safran México, Daniel Parfait, y el director de estrategia de Grupo Safran México, Edgar Ciceño, acompañado del presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) en Querétaro, Darío Malpica Basurto, y Marco del Prete, colaborador del mandatario electo. (PA principal)  
EUQ: REGISTRA CAPITAL MÁS DE 2 MIL ACCIDENTES Por Marco Estrada En lo que va del año, la Secretaria de Seguridad Pública Municipal de Querétaro (SSPMQ) ha contabilizado 2 mil 838 accidentes vehiculares, lo que ultimadamente se ha saldado con la detención de 398 detenidos, toda vez que uno de los principales motivos es manejar bajo los influjos del alcohol. A decir del titular de la dependencia, Héctor Benítez López, luego de la implementación del alcoholímetro se ha disminuido hasta en 70% la incidencia de accidentes viales por parte de ciudadanos que acuden en estado de ebriedad. El secretario de Seguridad Pública advierte que es a las 19:00 horas cuando aumenta el número de personas que comienzan a conducir en estado de ebriedad, de tal modo, que el programa alcoholímetro se implementa principalmente por las noches. Asimismo, el funcionario comentó que desde hace un par de meses, se puso en marcha el Alcoholímetro Amigable, que funciona durante el día, pero se implementa de manera voluntaria. (EUQ principal)   
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PODER LEGISLATIVO 
 
LOS DIPUTADOS NO SERÁN LIQUIDADOS Por Leticia Jaramillo El diputado Guillermo Vega Guerrero, presidente de la Junta de Concertación Política de la LVII Legislatura del estado, afirmó que los diputados locales no serán liquidados una vez que concluya su periodo de tres años ni tampoco recibirán un finiquito de 2 millones de pesos, sino por una cantidad muy inferior que aún se está determinando, sólo se les dará la parte proporcional de aguinaldo y prima vacacional. (N 3)   
 

PODER EJECUTIVO 
TRANSICIÓN DE GOBIERNO  
IMPULSO AL DEPORTE SERÁ PRIORIDAD: FDS Por Redacción El apoyo al deporte será una de las prioridades para la administración pública estatal 2015-2021, aseguró el gobernador electo de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, quien este fin de semana sostuvo una reunión con el mexicano Saúl Gutiérrez Macedo, medallista de oro en los Juegos Panamericanos de Toronto 2015. “Estoy muy interesado en el deporte porque contribuye a desarrollarnos, fui deportista y sé que te ayuda de manera considerable. El deporte es la principal fuente para atender a niños y jóvenes, para así alejarlos de problemas, como la drogadicción. El éxito profesional que he tenido en mi carrera se lo debo al deporte y a la educación de mis padres”, expresó. El próximo gobernador emanado de Acción Nacional (PAN) garantizó que durante su gestión se impulsará de manera significativa al deporte. (EUQ web)  
REITERA DOMÍNGUEZ SU APOYO PARA EL DEPORTE  Por Redacción Estoy muy interesado en el deporte porque contribuye a desarrollarnos,  fui deportista y sé que te ayuda de manera considerable. El deporte es la principal fuente para atender a niños y jóvenes, para así alejarlos de problemas, como la drogadicción. El éxito profesional que he tenido en mi carrera se lo debo al deporte y a la educación de mis padres porque si quieres llegar a la meta en primer lugar, trabájale y en mi caso mucha disciplina, rutinas, no te venzas, todo lo que tú ya sabes y eso le he seguido aplicando en mi vida personal y profesional”, expresó Pancho Domínguez. Lo anterior, durante una reunión que sostuvo con Saúl  Gutiérrez Macedo, quien ganó medalla de oro en Taekwondo en los Juegos Panamericanos Toronto 2015 y se ubica en el ranking cinco a nivel mundial, situación que le da posibilidades para ir a los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro 2016. Pancho Domínguez garantizó que durante su administración se impulsará de manera significativa al deporte –por ejemplo- al potenciar la Escuela de Talentos Deportivos. “En campaña les dije que tendrán apoyo para el deporte por eso queremos potenciar la Escuela de Talentos Deportivos en Querétaro y ahí necesito su apoyo, para que nos den su opinión y saber hacia dónde nos tenemos que conducir en materia deportiva los siguientes seis años”. (AM p2) 

MUNICIPIOS 
PREVÉN CRISIS FINANCIERA Por Martha Romero Municipios queretanos y de otros puntos del país podrían enfrentar una crisis financiera en un plazo de 10 años ante el incremento de pensiones por jubilaciones de trabajadores públicos, así como el pago de servicios privados de salud, ya que la mayoría de los gobiernos carecen de afiliación al sistema de seguridad social, opinó el secretario 
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de Administración en San Juan del Río, Carlos Olguín González. “En un plazo de 10 años podrían colapsar las finanzas de los municipios. Hay 17 municipios en el estado con este problema en cuanto a jubilaciones y más de mil 500 en todo el país y definitivamente se debe buscar una solución”, expuso. A decir del funcionario, tan sólo en San Juan del Río se han jubilado 80 trabajadores en esta administración y, antes de que concluya el periodo de gobierno, por lo menos otras 30 lo harán. Olguín González advirtió que en el municipio destinan cerca de 500 mil pesos mensuales para cumplir con el pago de pensiones correspondientes a 160 personas. (EUQ web)  
SE PREPARAN ALCALDES PARA TERMINAR GESTIÓN Por Norma Ayala Los distintos presidentes municipales de la zona metropolitana —Mary García Pérez en Huimilpan; Antonio Zapata Guerrero en Corregidora; y Enrique Vega Carriles en El Marqués— se encuentran alistando los trabajos de administración saliente en sus respectivas alcaldías, ante lo que los dos primeros se preparan a hacer frente a sus compromisos como legisladores, mientras que el aún alcalde marquesino se prepara para ejercer labores al interior de Acción Nacional (PAN). Mary García, que resultó electa como diputada federal por el distrito dos, aseguró que será en agosto cuando pida licencia definitiva ante el cabildo, ya que sus funciones en la Cámara baja inician el 26 de agosto. “Ya tuvimos reunión en el Comité Ejecutivo Nacional, los diputados federales electos para ver los temas legislativos a nivel federal, para afianzar de manera correcta nuestra agenda legislativa para el próximo periodo de sesiones”, acotó. Agregó que su proyecto legislativo se basará en crear leyes con base a lo que la gente necesita, primordialmente el tema económico y tratar de echar para atrás la Reforma Hacendaria, la cual considero, “ha hecho mucho daño a México y a los mexicanos”. (EUQ web) 

 
INFORMACIÓN DE INTERÉS GENERAL 

 
GENERA UAQ 600 MDP CON MARCA PROPIA Por Alejandrina López A través de diversos programas impulsados por investigadores y estudiantes, la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) logró generar 500 millones pesos en 2014, mientras que en lo que va del 2015 se han generado 600 millones, 100 millones de pesos más tan solo en el primer semestre del año, recursos que son invertidos en programas de becas para investigación, además de que se ha evitado el incrementar los costos de inscripciones y ampliar la oferta educativa, comentó el rector Gilberto Herrera Ruiz. “Llevamos más de 600 millones este año de ingresos propios y continuaremos, y con la garantía de que las colegiaturas no aumentarán, nuestra política no es incrementar nuestros ingresos vía colegiaturas, esas se mantendrán durante toda la Rectoría que me queda, y más bien trabajaremos en las capacidades académicas universitarias para atraer recursos. El año pasado fue un poco más de 500 millones de ingresos propios, lo que queremos es demostrar que invertir en la Universidad es buena inversión, no solo por la parte educativa”, indicó. (PA 4)  
RESPALDA LÍDER DE COPARMEX ALZA EN EL COSTO DE TRANSPORTE Por Alan Contreras Se debe apoyar la decisión del incremento de la tarifa del transporte público colectivo porque se necesitaba ante el aumento de los costos por consumo de combustibles, expresó el presidente de la Coparmex en Querétaro, Darío Malpica Basurto. Argumentó que el aumento de la tarifa del transporte público debe ser apoyada porque esta no había tenido un aumento en los últimos 5 años, contrario a lo que ha sucedido con el diésel, que presenta un incremento en su precio en el mismo periodo de más del 120 por ciento, toda vez que la mayoría de las unidades del sistema de transporte los utilizan como combustible. A PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, Darío 
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Malpica refirió que es “incomprensible” que el precio del diésel, principal combustible de las unidades, haya aumentado más del 100 por ciento y la tarifa del transporte público colectivo no. (PA 11)  
ENTRÓ AYER EN VIGOR NUEVA TARIFA RED Q DE $8.50 Por Alejandrina López Molestia y críticas de usuarios se vivieron ayer al hacerse efectivo el incremento en la tarifa del transporte urbano Red Q, el cual pasó de 6.50 a 8.50 pesos; para el caso de estudiantes, se estableció en 4 pesos. Este medio preguntó a usuarios del transporte público su opinión al respecto del servicio y costo del sistema Red Q, a lo que se dijeron inconformes ante las tarifas y malas condiciones de las unidades. “Creo que hay muchos factores por el que se incrementó esto de Red Q; lo que yo sé es que los transportistas están un poco inconformes porque de cierta forma solo recibían una parte de lo que en realidad estaban trabajando, lo que ocasionó un incremento y la inconformidad de todos los que somos usuarios, porque terminamos afectados de cualquier forma”, dijo María Guadalupe Ramírez. “Quien se ve como afectados somos nosotros, tenemos que buscar cómo afrontar el problema y lo más fácil es no hacer nada, y es que qué hacemos, no podemos dejar de usar el transporte porque necesitamos ir a nuestros trabajos, casas. ¡Qué bueno fuera que con esto ya no manejarán como locos! pero les vale”, planteó Cecilia Jiménez. (PA 11)  
PERIODISMO LOCAL MARCHA EN REPUDIO AL CRIMEN DE RUBÉN ESPINOZA B. Por Tina Hernández Como un acto de repudio por el asesinato del fotoperiodista veracruzano, Rubén Espinoza Becerril; periodistas en el estado de Querétaro se manifestaron pacíficamente por los hechos cometidos en la ciudad de México. Rubén Espinoza de 31 años de edad, fue asesinado y torturado, junto a cuatro mujeres, en la colonia Narvarte de la Ciudad de México; el fotoperiodista había denunciado desde 2012 ser víctima de amenazas y hostigamientos por su labor profesional. (N 3)   
MARCHAN EN SILENCIO POR RUBÉN ESPINOZA Por Marco Estrada Poco más de 30 periodistas queretanos, comunicadores y miembros de la sociedad civil salieron este domingo a las calles del Centro Histórico para caminar en muestra de solidaridad a uno más de los periodistas caídos, que han muerto en ejercicio de su deber, luego de que Rubén Espinoza, colaborador de la revista Proceso y de la agencia Cuartoscuro, fuera asesinado en la ciudad de México. Con veladoras, pancartas en mano y repartiendo volantes, los comunicadores caminaron desde una repleta Plaza de Armas, hermanados y solidarios, por las calles, entre quienes disfrutaban de un descanso y cedieron unos segundos de su entretenimiento para leer la frase que se ha volcado en las redes sociales en los últimos días “no más violencia contra periodistas”. En silencioso respeto, los comunicadores caminaron poco a poco hacia el jardín Zenea, donde los periodistas lograron que los paseantes dieran atención a la pancarta que mostraba una indignación a nivel nacional. Después de que pasaran por las calles principales del corazón capitalino, arribaron al jardín Guerrero, donde se acercaron más personas demostrando su indignación solidaria. “Si callan a los que escriben, a los que captan la realidad cotidiana, nos afectan a todos, si los callan a ustedes están afectando a todos nosotros; aunque este sea un momento de luto hay que insistir, defender la palabra y defender la vida”, expresó la ciudadana Diana Solares, quien acudió como cualquier otro domingo y se encontró con la reunión periodística y decidió expresar su solidaridad. Fue levantando la voz, con las veladoras cual antorchas empuñadas como el símbolo de desprecio a la impune acción que dejó a Veracruz y a todo México sin un periodista que desde su trinchera buscó comunicar la verdad. Tras la ejecución de 107 comunicadores, México es el país más peligroso para ejercer el periodismo; entre los estados que destacan por la inseguridad para 
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estos profesionistas se encuentra Veracruz, entidad en la que trabajó Rubén Espinoza, antes de que se auto exiliara a la ciudad que enmarcó su lamentable destino. (EUQ web) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
FUENTE DE EL MARQUÉS  Por Juan Antonio del Agua 
GOLPE AVISA. En algunos círculos del gobierno federal no quieren darse cuenta del avance lopezobradorista rumbo al 2018. No le alcanzará, dicen en su esfera de cristal. La encuesta de Reforma publicada hoy por PLAZA DE ARMAS refleja el hartazgo social. Y ahí viene MANLIO FABIO y sus cruzados, que quieren el PRI a como dé lugar. Por encima, incluso de EPN, si no, se irán. Andan como agua para chocolate. (PA 1) 
 
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Arturo Venegas Ramírez. Preparan entregas transparentes. Ausentes Gorráez e Isla Estrada. Muere José Luis El Gato Osornio. Paco Garrido entra al quirófano. Cara y cruz de la transición democrática. Salieron 
pollitos: Sabino. Simulacros. Más que adelantados están los tiempos políticos, a menos de dos meses del cambio de poderes en el Estado y a dos semanas de la renovación de dirigentes nacionales del PRI y el PAN, en donde juega un queretano. Aquí mismo en la aldea, el presidente municipal electo, Marcos Aguilar, está en comunicación con el alcalde Luis Cevallos Pérez y la entrega recepción ocurrirá a finales de agosto o principios de septiembre. Así lo informo el secretario de Administración del Municipio de Querétaro, Jaime Díaz Becerril, al comentar que a partir de hoy estarán reuniéndose los ediles entrantes y en funciones. Algo similar está ocurriendo en el ámbito estatal con ya varios encuentros del gobernador José Calzada Rovirosa y su sucesor Francisco Domínguez Servién. Todo con vistas a una entrega transparente y ordenada de las administraciones. Son simulacros, indicó Díaz Becerril, en los que han participado unos 400 funcionarios, no sin contratiempos, por lo que se espera superar las cosas para los ensayos finales que conducirán al cambio constitucional el 1 de octubre. Este armero sabe que hay instrucciones precisas del gobernador Calzada y del edil Cevallos de abrir toda la información, desde ahora, a los equipos entrantes. En el tema estatal se espera la participación de Manuel Alcocer Gamba, Juan Martín Granados Torres y Luis Bernardo Nava, y en el capitalino ocurriría algo similar con Marco del Prete, Jorge Luis Alarcón Neve y Tonatiuh Cervantes. Sin embargo en otros municipios, como San Juan del Río, las cosas no están tan claras. Se sabe que el edil priista Fabián Pineda, que ha hecho una pésima administración, anda sindicalizando gente ya de salida para asegurar plazas a los suyitos y que Guillermo Vega está más que molesto por el agandalle. Y en otros ayuntamientos, como el del también tricolor Antonio Macías en Tequisquiapan, que le entregará al verde Raúl Orihuela –antes panista- a quien le recibió y persiguió, pero esa es otra historia. Sin olvidar los casos de Tolimán, Huimilpan y Escobedo, en donde todavía hay causas abiertas relacionadas con los comicios municipales del 7 de junio. ¡Ah, la democracia! -OÍDO EN EL 1810- ¡Pajarito! Que el contralor Juan Gorráez no fue el único ausente en la última foto oficial del gabinete estatal. Tampoco llegó el coordinador de asesores Juan Antonio Isla Estrada. Mmm. -¡PREEEPAREN!- El Gato. Murió José Luis Osornio Villanueva, personaje del Querétaro del despegue, en donde destacó como empresario de restaurantes, como el “Gitanos” en el BBQ y el “Tequila” de Pasteur, así como con lotes de autos en la Avenida Zaragoza y hasta una tienda de antigüedades en San Miguel de Allende. Comenzó en los negocios al lado de su padre, el Coronel Osornio, dueño de la famosa maderería “El Pino”. Conocido popularmente como El Gato Osornio por sus ojos claros, José Luis nació en Querétaro en 1948. Estudió la secundaria en el Salesiano, al lado de Braulio Guerra Malo y Samuel Palacios Alcocer. Casó con Margarita Ponce, con quien procreó tres hijos, dos hombres y una mujer.  Hoy inicia el novenario de sus misas en la Parroquia del Perpetuo Socorro, en Carretas, a las seis de la tarde. Descanse en paz. -¡AAAPUNTEN!- Acorralados. Este lunes habrá conferencia de prensa para anunciar la visita de Javier Corral, candidato a la presidencia del comité nacional 
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del PAN, el próximo jueves. Corral viene al ídem de Ricardo Anaya para alborotarle el gallinero, en donde por cierto tiene much@s amig@s. Le va a hacer ruido al Joven Maravilla con su rebelión de las bases. Aquiiií. -¡FUEGO!- 
Delicado. Que en los próximos días el exgobernador Francisco Garrido Patrón (2003-2009) entrará al quirófano para resolver un problema de cadera que lo obliga a usar silla de ruedas. Le deseamos pronto restablecimiento. Cuídese. (PA 2)  
PRIMARIAS PARTIDISTAS Por José Antonio Crespo, Profesor del CIDE Durante el debate del PAN para la dirigencia nacional predominaron ataques y descalificaciones personales, más que las propuestas. Pese a ello, Javier Corral logró deslizar una propuesta que a todas luces me parece sana y necesaria; introducir en los partidos la práctica no voluntaria de abrir su designación de candidatos presidenciales no sólo a sus militantes, sino a sus simpatizantes, al estilo de Estados Unidos (y otros países). De esa forma, se involucraría la ciudadanía no sólo en decidir por los candidatos que cada partido presenta como un hecho consumado, sino justo en la designación de su candidato para Ejecutivo. Así, los ciudadanos podrían involucrarse en esa importante etapa del proceso democrático, sintiendo en parte como suya la decisión final de cuáles serán los candidatos en cada partido. Los ciudadanos que se inscriban como simpatizantes de cada partido podrían participar exclusivamente en la primaria del partido favorito, y no en las demás. Los candidatos electos llegarían con mayor legitimidad y representatividad dentro de sus respectivas militancias y sobre todo, clientelas electorales. Una medida que daría algo más de legitimidad a los partidos, que vaya que la necesitan, y generando un poco de democracia interior en ellos al involucrar en tan importante decisión a sus simpatizantes. Las probabilidades de acercar los partidos y sus candidatos a la ciudadanía en general se incrementarían significativamente. Pero es una medida que no debería quedar al arbitrio de cada partido, pues en algunos de ellos las élites son lo suficientemente fuertes como para poder imponer a un candidato como único, incluso sin necesidad de consulta alguna. Y suelen calcular, a veces con razón, que estos procesos abiertos dividen al partido más de lo que lo unifican (el PAN fue el que tuvo un proceso más abierto para designar a su candidato en 2012, y fue el que más se dividió). Pero en principio se relajaría el férreo control que a veces tienen los líderes partidarios sobre estos procesos. Quienes quisieran competir tendrían desde luego que cumplir algunos requisitos, pero no dependerían de la voluntad o controles de sus dirigencias para competir, si así lo quisieran. En una perspectiva más amplia, es un proceso que ayudaría a los propios partidos, pues cada vez los procesos controlados y cerrados para designar a sus candidatos a cargos Ejecutivos les generan más costos y rupturas, desde los precandidatos perdedores que se van a otro partido o coalición opositora, hasta los que pueden ir por la libre en candidatura apartidista. Imaginemos la dinámica que se daría en el PRI. Mejor airear esos procesos y legitimarlos que seguir cerrándolos u obstruyéndolos. Desde luego, podría disponerse legalmente que quienes participaran en una primaria partidaria y perdiera, ya no podría ir en ese mismo proceso como independiente; tendría ésta que ser una decisión tomada antes de las propias primarias. Pero esta propuesta tiene pocas probabilidades de prosperar. Las dirigencias partidarias son reacias a perder control de sus procesos internos (véase el candado que pusieron a la posibilidad de buscar la reelección legislativa). Y es que al final, saben que hagan lo que hagan cuentan con la legitimidad que religiosamente les brinda un número suficiente de ciudadanos en las urnas, aunque éstos rezonguen de los abusos partidarios. Si el voto por independientes debe leerse como un rechazo a la partidocracia, fue muy inferior al voto vertido por los partidos. Eso los envalentona para dar pasos atrás en lugar de adelante (como en las contrarreformas relativas a los candidatos apartidistas). Ellos no toman en cuenta las encuestas en las que tan mal salen, sino las elecciones, que siguen avalando sus atropellos. Prontuario. ¿La Semarnat está obstruyendo el uso recreativo de los Viveros de Coyoacán, como el área verde que es? ¿Con qué derecho? (EUQ 11) 
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MEDIO SIGLO Por Morales Obregón Las malas noticias se anuncian en viernes para que las bondades del fin de semana endulcen los tragos amargos del sentir popular y para que el lunes llegue, dolorosa, sí, la cruda realidad pero ya más digerido el guamazo. Así pasó el viernes al confirmarse la noticia que DIARIO DE QUERETARO tanto adelantó sobre un aumento al costo del transporte público, de 6.50 pesos a 8.50, por primera desde aquel lejano 2009 cuando Francisco Garrido lo ajustó tras perder su partido la elección de gobernador. Más que dolorosa, que lo es, esta alza en el transporte más bien luce injustificada en vista del pésimo servicio que se brinda y las nulas intenciones de los concesionarios por mejorar. Por eso es que el costo político que paga esta vez el gobierno estatal saliente puede resultarle excesivamente caro; aunque eso sí, al final de cuentas será siempre un apoyo invaluable para la administración de Pancho Domínguez que iniciará con el reto de meter al orden a esos chantajistas que se dicen "en quiebra" que son los concesionarios. Mucha mano dura deberán aplicarles. ILUSTRES DESCONOCIDOS. Muy indignados están los priístas de San Juan del Río con la representación que tendrán en el Cabildo a partir del próximo 1 de octubre, pues dicen desconocer, y con toda razón, el trabajo partidista que han hecho Karla Galván y Marcelo Lara Sánchez, a quienes no se les conocía en las filas del PRI y de buenas a primeras terminaron de regidores. El priismo estará representando también por Dulce Romero, una joven que aunque lleva poco tiempo en los reflectores de la política sanjuanense pues bien o mal se ha dejado ver y ha hecho lo que ha podido en cargos como secretaria general del partido a nivel municipal. De ella nadie reclama, pero sí de sus otros dos compañeros. Karla pasará de ex conductora de televisión a ocupar un espacio en el Cabildo y Marcelo de la coordinación regional de USEBEQ a regidor. Ambos tendrán que hacer su mejor esfuerzo porque además de ser nuevos en el ejercicio de la política, se tendrán que enfrentar a todo el priísmo que ya desde ahorita dice desconocerlos. A la larga verán los priístas de "hueso colorado" que poniéndole piedritas a quienes serán sus representantes y quejándose amargamente lo único que están provocando es evidenciar, aún más, el enorme divisionismo en el partido. Así que más valdría aplicar aquello de "calladitos se ven más bonitos" o podría costarles caro dentro de tres años. ACELERADOS. En el PAN, que es tan distinto al PRI en su vida interna, queda claro desde ahora que para el próximo sexenio que comienza en octubre la relación de poderes entre el gobernador, la dirigencia estatal y los alcaldes será digamos que muy "horizontal". A diferencia de los rojos, cuyo ADN los alinea verticalmente del presidente o de gobernador hacia abajo para que las órdenes, lealtades, sueños y disciplinas se cumplan en el mismo sentido, los azules suelen tener más que un organigrama una red de liderazgo que no necesariamente implica tener, en el caso estatal, al gobernador en la cabeza. Señales de que cada quien le rezará a su santo son las muchas ansias que se les nota, por ejemplo, a Marcos Aguilar y a Antonio Zapata. A dos meses de que comience el sexenio, contrasta que mientras el alcalde electo de la capital ya hasta organiza una consulta y ha encabezado varios foros ciudadanos, el equipo del futuro gobernador se distingue por la discreción y por mantener bajo perfil. Conociendo el estilo frontal de ambos, ya hay apuestas sobre cuánto tardará en llegar el primer choque fratricida. VIENE CORRAL. Panistas duros locales, entre ellos Manuel Ovalle, esta mañana darán a conocer los pormenores del trabajo de campaña de Javier Corral, para este jueves en Querétaro, donde promoverá  el voto a su favor para la renovación de la dirigencia nacional del blanquiazul. Difícil la tendrá debido a que estará en el terruño de su contrincante Ricardo Anaya, quien cuenta con el apoyo de la mayoría de la militancia local, aun cuando hay incómodos que dicen que todavía está en deuda por no haber cedido más candidaturas a las mujeres y panistas de cepa. MAURICIO A ESPERAR. En el PRI Mauricio Ortiz Proal tendrá que hacer planes para más tiempo porque debido a las circunstancias nacionales su relevo, nos dicen, tardará más, tal vez mucho más en llegar. Así que es muy probable que, pese a su deseo de entregar la dirigencia a otro valiente para dedicarse de lleno a la coordinación del PRI en el Congreso local, Ortiz Proal tenga que "dobletear" un rato y hacerse cargo de las dos cosas, partido y fracción. ¿Será? PENDIENTES. Este 10 de agosto será cuando los más de 200 trabajadores de la LVII Legislatura local regresen a sus labores, luego de las dos 
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semanas que por ley tienen de vacaciones. A su regreso los diputados aún tendrán que enfrentarse a sacar iniciativas pendientes que han sido postergadas como matrimonios igualitarios, el tema del agua y la ley de periodistas, mismas que, parece ser, quedarán únicamente dentro del Archivo del Congreso a ver si los de la LVIII las quieran retomar. MALACOPAS. Hablando del Congreso, una diputada que dio mucho de qué hablar, pero lamentablemente no por su trabajo, fue Eunice Arias Arias. Famosa ya por sus ausencias y por sus pleitos en redes sociales, chocó de nuevo con su colega de partido y de mañas el diputado Ricardo Carreño, quien evidenció la inasistencia de la diputada a la sesión con motivo del Sexto Informe de Gobierno. La diputada difundió que su ausencia se debía a una enfermedad, pero no dijo cuál porque una noche antes publicó en redes sociales una foto de ella y una amiga juntas y de fiesta. Desatadas las críticas según las cuales Eunice Arias no habría asistido a la sesión legislativa debido a la resaca tras una noche de copas cuyas fotos ella misma exhibió, la diputada entonces trató de hacer pasar los reclamos como producto de la misoginia y dejó abiertas todas las interrogantes. Eso sí, al enredarse en las banderas feministas, presuntuosa y chiqueada la legisladora se aventó frases para la eternidad como la de que "hice notar el conflicto de intereses de algunos políticos queretanos, y a mis hermanas de lucha (sic) les digo en sonoridad: mujeres, libres y jamás sumisas". Eunice Arias sin duda que hará historia. Y la hará seguramente junto a Ricardo Carreño, hoy su peor enemigo, pero como uno de los más grandes errores del PRI en el Congreso. Son hechura, hay que decirlo, de Braulio Guerra y de Juan José Ruiz, respectivamente. A ellos les debemos estas joyas de diputados. Salud! RECUENTO DE DAÑOS. Después de un mes en huelga por fin a media semana alcanzaron acuerdos la administración municipal de Cadereyta y el Sindicato de Trabajadores. Ambos bandos cedieron y por el momento todo parece volver a la normalidad en ese municipio. Ahora viene el recuento de daños, mantenimiento vial, de iluminación, de áreas verdes, recolección de basura, etcétera, todo lo que no se hizo durante cuatro semanas, tiempo en que se registraron serias inundaciones por las lluvias y que ocasionaron daños severos en diversas calles y caminos. PIEDRAS. Por más que ofrezcan capacitaciones sobre el nuevo sistema penal acusatorio y por más declaraciones que den los jefes policiacos y de procuración de justicia sobre la modernidad, si los policías y sus viejos esquemas de trabajar no cambian todo seguirá igual: muchos elementos siguen con las mismas prácticas; es más, ni siquiera saben lo que es cadena de custodia y mucho menos la respetan. "Hágase, pero no se cumpla". HUMOR NEGRO. La huelga además de causar serios problemas a la población cadereytense, también fue objeto de humor negro. ¡Y cómo no! Si los sindicalizados condicionaban en el panteón municipal la entrada de "solamente seis personas" y el difunto. Es decir, el 99 por ciento del cortejo fúnebre debía quedarse en la calle y al entierro sólo entraban seis. En serio. Esto ocasionó mucha inconformidad entre los deudos, quienes además de la tristeza por haber perdido a un familiar o a un amigo al llegar al panteón tenían que lidiar con cuestiones sindicales que ni les va ni les viene. INFORME Y FERIA. Si usted va a Cadereyta y pregunta, nadie le sabrá decir cuándo es el informe del alcalde priísta Rodrigo Mejía y si habrá feria o no. La gente está muy molesta con la actual administración, que más que buenos resultados ha dado pena ajena. Hasta en broma dicen: el Planetario es para que vaya viendo el alcalde hasta dónde lo vamos a mandar en cuanto salga. Pero yo creo que va a ser falta el Hubble. "CON LOS BACHES ABIERTOS". No es el tradicional slogan de bienvenida a un pueblo, resulta que el progresista municipio de Ezequiel Montes es un auténtico campo de guerra, donde los baches de gran dimensión presentes en las principales avenidas han causado serios daños a los automóviles. Tan grave está la situación que en redes sociales ya están convocando a firmar una demanda legal colectiva en contra de la administración municipal encabezada por Jorge Luis Vega Ocampo, quien por cierto también es blanco de severas críticas porque, como los nadadores, nada para adelante y nada para atrás... En tres años nada de nada. (DQ 1)    
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ASTERISCOS 
FUERZA. El fin de semana pasado, la Universidad Autónoma de Querétaro alzó la voz para lamentar la decisión de autorizar el incremento en el precio del pasaje, en 30.7 por ciento, a partir de este domingo. La institución educativa, en voz de Blanca Gutiérrez, demandó a Luis Enrique Moreno, titular del Instituto Queretano del Transporte, que hoy (lunes) muestre el estudio en el que, dice, se sustentaron para aumentar la tarifa. ¿Lo hará? 
FORMA. La visión política del nuevo gobierno de la capital queretana empieza a tomar forma. El presidente municipal electo, Marcos Aguilar Vega, dedica estos días a una doble actividad. Una, a los foros de consulta ciudadana para la conformación de su Plan Municipal de Desarrollo. La otra, a evaluar perfiles de los que podrían incorporarse a su gabinete. Uno a los que mayor atención ha dedicado, nos dicen, es al del que será responsable del área de seguridad. Ya hay candidato al cargo. EJEMPLO. Versiones que se difunden desde este fin de semana, refieren que ninguno de los 500 diputados federales recibirá el que era el tradicional ‘bono de fin de legislatura’, una fuerte cantidad de dinero a modo de retiro. Los presidentes de todas las fracciones acordaron que mejor era dar ese dinero a los empleados del Poder Legislativo. Habrá que esperar que este ejemplo llegue a la legislatura queretana, que preside el diputado Marco Antonio León Hernández. JALPAN. La experiencia vivida en los últimos seis años por los pobladores de este municipio no ha sido la mejor, en el caso de sus autoridades. En el trienio 2009-2015, la mala administración que presidió el panista ‘Michel’ Torres, hizo que cambiaran su voto al PRI. Sin embargo, el trienio 2012-2015 resultó un caso similar. Saúl Trejo también los decepcionó. Viene, ahora, la tercera oportunidad. La diferencia, en esta ocasión, es que la alcaldía estará a cargo de una mujer, Selene Salazar Pérez. 
RETO. Más allá de las acusaciones o descalificaciones que se cruzaron, el debate del jueves pasado entre Ricardo Anaya Cortés y Javier Corral Jurado, dejó en claro que el Partido Acción Nacional tiene ante sí el gran reto de limpiar la casa. Los señalamientos que ambos políticos hicieron no descalifican a uno o a otro: descalifican al instituto político. Por eso es que a todos los niveles tienen la tarea de ‘destapar’ lo que hasta ahora (si existe) han ocultado. En beneficio de todos ellos. EXTRA. No solamente ahí terminarán los problemas del próximo presidente nacional del PAN. También deberá dedicar tiempo y esfuerzo a sanar las heridas que este proceso dejará, algunas de las cuales son notorias. Baste citar que la diputada federal y queretana, Raquel Jiménez Cerrillo, se fue con todo en contra de Ricardo Anaya, a quien calificó de candidato oficial, de estar mal asesorado, de hablador y otras lindezas. No solo son diferencias políticas las que existen. CAFETALERO. Yerso Candelo ha destacado en su forma de jugar como mediocampista, en el único equipo de fútbol profesional en el que ha jugado, el Deportivo Cali, de su natal Colombia. Formó parte de la selección cafetalera sub 20 de 2011 y del equipo nacional de fuerzas inferiores. Su carta costó 3.5 millones de dólares y en el transcurso de esta semana que inicia, se sumará al plantel de Gallos Blancos. Ahora que hay un buen conjunto, poco margen hay para que los queretanos dejen de ser protagonistas. Esperamos liguilla. (AM 1 y 3) 
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